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REQUERIMENTO N° 41/2021

 
Senhor Presidente:
 
                                 O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer envio de ofício ao Exmo. Sr. Governador do Estado de Santa Catarina, Carlos Moisés, com cópia a
concessionária de transporte coletivo, Viação Praiana, solicitando as seguintes informações: A) Qual a
quantidade de ônibus adaptados com rampas para o transporte de pessoas com deficiência por parte
da  viação  praiana?  B)Quais  horários  das  linhas  e  os  trajetos  das  linhas  dos  ônibus  adaptados  para
deficientes, que transitam em Itajaí e Balneário? (responder detalhadamente) C)Quais horários e linhas
em Itajaí e Balneário Camboriú que não possuem ônibus adaptados para o transporte de deficientes?
(responder detalhadamente) D)Qual o cronograma, se existente, para a implantação de rampas para
pessoas com deficiência em 100% dos ônibus da empresa? E)A empresa tem conhecimento das falhas
mecânicas  nas  rampas  já  instaladas?  Se  sim,  o  que  tem  feito  para  diminuir  isso?  Há  manutenção
periódica nestas rampas? F)  Qual  o  treinamento,  se existente,  que os motoristas da Viação Praiana
recebem para atender as pessoas com deficiência?
 

JUSTIFICATIVA:
 

A concessionária intermunicipal de transporte coletivo, Viação Praiana, tem operado com críticas dos
usuários  na  linha  Itajaí-Balneário  Camboriú,  principalmente  quanto  à  falta  de  acessibilidade  para
pessoas com deficiência. São vários os relatos de falhas nas rampas de acesso aos veículos, e falta de
tratamento humanizado aos deficientes.  Recentemente a passageira e paratleta Susana, através de
publicação  no  instagram  (https://www.instagram.com/p/CMPHzwVj7d1/?igshid=10yqvm3xuxa3w)
denunciou tal descaso, e disse “sentir-se invisível dentro do ônibus”. A moça teve que descer do veículo
se arrastando no chão devido à falta de acessibilidade. Tal requerimento busca trazer respostas  tanto
aos anseios das pessoas com deficiência quanto às falhas denunciadas.
 

SALA DAS SESSÕES, EM 10 DE MARÇO DE 2021 
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